

16

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP, GR Brandstätter

Thema: Sind Sie dazu bereit, die Anwohnerinnen und Anwohner sowie die Nutzerinnen und Nutzer der Zinzendorfsgasse dahingehend zu befragen, wie sich die Änderungen auf die Sicherheit von Fußgängerinnen und Fußgänger und Radfahrerinnen und Radfahrer auswirken und welche Verbesserungsvorschläge seitens der Betroffenen gewünscht wären?

Der Ursprung des Projektes „Begegnungszone Zinzendorfsgasse“ liegt in der Zinzendorfsgasse selbst. Der Vorschlag wurde von dem Verein Zinzengrinsen im Zuge des Mobility Labs gemeinsam mit der damaligen Bezirkspolitik erarbeitet und ins Leben gerufen.

Wie schon während des gesamten Umgestaltungsprozesses kommuniziert, ist für die Zinzendorfsgasse selbstverständlich eine Evaluierung geplant. Die Evaluierung wird aus mehreren Komponenten bestehen und unter anderem auch Befragungen unterschiedlicher Zielgruppen und Themen beinhalten.

Diese Befragung ist für Herbst 2024 vorgesehen und es werden Bewohner:innen, Wirtschaftstreibende, Besucher:innen sowie weitere relevante Akteure (z.B. Holding Graz, Polizei etc.) eingebunden.

Natürlich steht die Projektleiterin in der Abteilung für Verkehrsplanung mit den relevanten Stakeholdern auch davor kontinuierlich in Kontakt.